

# KABAR TERBARU

## Kodim 0824/Jember Perkuat Pelaksanaan Operasi Yustisi Penegakan Prokes, Cegah Sebaran Covid 19

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 2, 2022 - 20:31



JEMBER – Operasi yustisi penegakan disiplin protokol kesehatan (prokes) kembali digelar di jalan raya depan Polsek Summersari Jl. M.T.Hariyono Kel. Wirolegi Kecamatan Summersari Kabupaten Jember, dengan sasaran pengendara yang tidak mengenakan masker, pada Rabu 02/03/2022.



Pelaksanaan operasi yustisi tersebut melibatkan personel Kodim 0824/Jember, Personel Polres, Satpol PP Kabupaten Jember, Pengadilan Negeri Jember, Dinas Perhubungan serta unsur terkait lainnya.

Danramil 0824/11 Sumpalsari Kapten Inf Sondah Krisyamto yang ikut hadir dalam operasi yustisi tersebut, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa operasi ini merupakan implementasi dari Peraturan Gubernur nomor Pergub. 53/2020 dan Peraturan Bupati Jember nomor Perbub. 47/2020, terkait pendisiplinan protokol kesehatan masyarakat dalam percepatan penanganan pandemi covid 19.

Sasaran operasi ini adalah warga yang berkendara dan tidak mengenakan masker, kita hentikan dan kita berikan pengarahannya, selanjutnya kita berikan masker untuk selalu dipakai saat berkegiatan diluar rumah, dan kali ini kita menindak sekitar 17 orang pengendara yang tidak bermasker.

Dalam Operasi yustisi ini Personel Kodim 0824/Jember membantu perkuatan, dan operasi ini adalah bagian dari sosialisasi dan mengedukasi masyarakat, untuk selalu mematuhi prokes, saat berkegiatan diluar rumah, termasuk saat berkendara. Hal ini dalam melindungi masyarakat dari bahaya penyebaran covid 19. Jelas Danramil 0824/11 Sumpalsari.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi terkait kegiatan tersebut menyatakan, kita sangat mendukung upaya Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember, dalam penegakkan disiplin protokol kesehatan, setiap hari kita memperkuat kekuatan operasi baik ditingkat Kabupaten maupun ditingkat kecamatan.

Pendisiplinan Prokes tersebut terus dilakukan hingga masyarakat benar-benar menyadari secara keseluruhan untuk selalu bermasker dalam berkegiatan diluar rumah, karena hal ini merupakan hal mendasar yang sangat berpengaruh dalam menekan laju penyebaran covid 19 di sekitar kita.



Apalagi dengan menyebarnya varian baru omicron saat ini di beberapa daerah yang tingkat penyebarannya lebih ganas dari varian lainnya. Pubgkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)